
10 Pièces

300 m²

Réf. MGB5839

1 985 000 €

Lorgues
Maison à vendre (83510)
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Voyagez au cœur de l'authenticité  à  travers  cette  résidence en pierre,

lovée à l'extrémité d'une allée où se mêlent les senteurs de lavande et

les reflets argentés des oliviers. Un véritable havre de paix vous attend,

où chaque recoin révèle un nouveau charme.Sous la tonnelle parfumée

de jasmin,  un  oasis  de  détente  vous  attend avec  sa  piscine  chauffée,

son  pool  house  et  son  sauna,  offrant  une  parenthèse  bien-être  à

chaque  instant.  Au-dessus  du  terrain  de  boules,  un  espace  ludique

s'étend, où le putting green et le pitch and put (35 et 50 mètres) invitent

à des moments de loisirs sous le ...

Embark on a journey into authenticity with this stone residence, nestled at the end

of a pathway adorned with the scent of lavender and the shimmering hues of olive

trees. A true sanctuary awaits you, where every corner reveals a new charm.Under

the jasmine-scented pergola, an oasis of relaxation awaits with its heated swimming

pool, pool house, and sauna, offering a wellness escape at every moment. Above

the petanque court, a recreational space unfolds, where the putting green and pitch

and  putt  (35  and  50  meters)  beckon  for  leisurely  moments  under  the  Provencal

sun. With the option of ...

BEAUCHAMP ESTATES

19, rue des Etats-Unis - 06400 CANNES
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